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PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, veria con agrado
que el Poder Ejecutivo por medio de quien corresponda Informe:

1. Los motivospor los cuales se encuentraparalizadala construccióndel plan
de 49 viviendasen la localidadde SantoTome.-

2. Desde que fecha se encuentra paralizada dicha construcción.-

3. Cual es la empresa contratista adjudicataria encargada de la construcción.-

4. Cual es el Organismo contratante de la obra; plazo de obra; Fecha de inicio;
Resumen de la ejecución de la obra; Fecha que debía estar habilitado dicho
plan habitacional; Estado actual del contrato.-

5. Si la seguridaddel prediose encuentragarantizada,en su caso quien es el
responsabledesdeel iniciohastael final de la obra.-

FUNDAMENTO

6. Motivo por el cual el predioy algunosmaterialesse encuentrane
descuido.-

Señor Presidente.
~

H~CTOR ACUAA
Diputado ProvIncial

Insistimos en el tema desidia, descuido, falta de política, de

una de las necesidades básicas de todos los seres humanos que debe ser

satisfecha, es la de VIVIENDA DIGNA, siendo el déficit habitacional la materia

pendiente para este Gobierno.-
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Nuestra Provincia aún sufre la usurpación del Barrio Santa

Aita 11,creemos necesario, que el Gobiemo Provincial, tome medidas ciertas,

serias y urgentes, a los fines en primer lugar de continua y terminar la

construcción del plan de viviendas y en segundo lugar mientras ello sucede,

garantice seguridad al predio, para evitar inconvenientes, como públicos y

notorios ya sucedidos.-

Medios informativos en fecha 26 de junio de 2012

manifestaron la situación de abandono del predio, esperamos que esta vez, el

Gobierno tome conciencia del problema habitacional y de seguridad, que corre

el mismo.-

No debemos dejar de bregar por los Derechos

Constitucionalesde los santafecinos, que tienen el Derecho a una Vivienda

Digna, por ello situaciones como ésta, de las cuales hay malas experiencias

duelen y preocupan a toda la comunidad,tanto sea por la necesidad básica

insatisfecha de la vivienda,como también, del mal manejo que este Gobierno

hace con los fondos públicos, y el patrimonio de todos.-

Para finalizar y como siempre digo "LA REALIDAD

SUPERA EL DEBATE", Y nuevamente esta no es la excepción, la

desprolijidad del predio, basuras, malezas y la inseguridad de las viviendas,

son lamentablemente "la realidad".-

Por las razones expuestas solicito a mis pares, acompañen

con su firma el presente Proyecto de Comunicación.-
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